
<<Non posso garantirvi la salvezza eterna, se…>> 
 

Messaggio del 12.11.1996  
 

-“ Permettete, figli cari, ch’IO parli al vostro cuore! 
 
Ho da donarvi parole di vita eterna! Sono germogli di Verità, solo germogli... che però, crescendo, le loro 
radici s’intrecceranno inevitabilmente con quelle della pianta della salvezza!  
Desidero farvi così, progredire spiritualmente, tanto da trasformarvi in testimoni della realizzazione delle 
promesse Divine. 
  
Figli cari, nel mondo si vive e si prega, senza essere animati dal vero spirito evangelico.  
 

Le istituzioni ecclesiastiche sono in pericolo e di questo, tutta l’umanità è responsabile. 
 

La Chiesa è la vera salvezza delle vostre anime...se la Chiesa frana... tutti devieranno verso orizzonti 
lontani dal Regno di Dio. 

 
Non è sufficiente condurre una vita spirituale «tiepida...», bisogna che il mondo sia recettivo ai messaggi 

allarmistici, che vengono dal Cielo. 
 

Satana sta prendendo sempre più piede nella vostra realtà, nelle vostre famiglie, tra i vostri figli. 
Bloccatelo, prima che s’introduca nella Mia Chiesa. 

Lui ha già sparso ovunque i suoi seguaci, ma ancora i Miei fedeli li hanno resi perdenti. 
 
Bloccate il Male, con l’amore, con una vita caritatevole e impegnata spiritualmente..., bloccatelo con una 
intensa e sentita evangelizzazione..., bloccatelo con la bontà e con la fratellanza.  
 
Lui non vuole che vi occupiate di chi ha freddo o fame, lui non vuole che assistiate gli ammalati, lui non vuole 
che riscaldiate i cuori di chi è nella solitudine, nè che confortiate le vedove e gli orfani.  

 
Lui vuole mantenervi aridi e indifferenti ai bisogni del prossimo...lui vuole tenervi lontani da ogni possibilità di 

salvezza. 
 
IO vi annuncio, sin d’ora, il trionfo del Padre...  questo è certo... e presto avverrà... ma, allo stesso tempo, non 
posso garantirvi la vostra salvezza eterna, se non proverete sincera ripulsa per i piaceri effimeri della vita, se 
non allontanerete la sete di potere, se non scioglierete le catene del denaro che vi avvolgono. 
Le colpe e i peccati di oggi, peseranno solo su di voi... ma se accettate di bere alla fonte della Verità, e se vi 
prostrerete contriti ai piedi del Signore, Lui vi benedirà e farà scendere su di voi la Sua infinita misericordia e il 
Suo perdono.  
E da quel momento, tutto quello che chiederete per mezzo della preghiera, l’otterrete, e l’unico vostro impegno 
dovrà essere quello di seguirMi, con amore e con fiducia.  
 
«Or quando il drago si vide precipitato sulla Terra, si avventò contro la donna che aveva partorito il figlio 
maschio. Ma furono date alla donna le due ali della grande aquila, per volare nel deserto, nel rifugio preparato 
per lei...» (Apocalisse 12 - 13,14...) 
 

Fate tesoro di queste profezie...sono rivelazioni per i giusti. 
 

IO sono il vostro Gesù e vi benedico” 
 


